

Info-Négo n° 7 – Juillet 2023

Le respect et l'équité... on y voit !

On tenait à débiter cette communication en remerciant celles et ceux qui ont pu participer à l'assemblée de ce jeudi 13 juillet, malgré tous les aléas... vous avez tenu bon ! Vous avez été très nombreux à répondre à l'appel et 96 % des personnes présentes ont rejeté la proposition de l'employeur de procéder aux ajustements de taux de salaire avant la fin de la négo.

Malgré la période estivale, les rencontres avec la ville sont maintenues et depuis les dernières semaines nous avons profité du ralentissement des autres activités pour faire un sprint sur les éléments normatifs dont le traitement en cas de maladie, les mesures disciplinaires et administratives, les modalités relatives aux vacances, les dispositions des différents statuts d'employé (sécurité d'emploi, durée de période de probation, révision des statuts précaires, etc.). Nous avons également déposé des propositions concernant la sous-traitance et les modalités en cas de mesures d'urgence.

Nous avons aussi discuté avec l'employeur des enjeux de certains groupes notamment ceux des professionnels et des brigadiers scolaires. Même si tout avance bien, il reste plusieurs modalités à préciser et c'est bien ce que nous comptons faire dans les prochaines semaines.

En septembre, d'autres rencontres sont déjà prévues et nous avons l'intention de nous concentrer sur les questions monétaires... tant en ce qui concerne l'horaire de travail que sur les enjeux salariaux que nous savons être au cœur de vos préoccupations. Bien évidemment, le télétravail va être discuté, soyez-en assurés !

Vous êtes sûrement au courant que nos collègues cols bleus ont finalisé leur négociation après 4 ans d'attente. Nous avons été informés de différents éléments et tout spécialement ce qui a trait à l'horaire et il est certain que nous avons avisé les représentants de la ville de nos attentes !

Joint à ce présent courriel, vous trouverez les fonds d'écran syndicaux à utiliser lors de vos réunions de travail et le bandeau signature courriel aux couleurs de votre syndicat. Sachez que vous pouvez inclure le bandeau sous votre signature sans crainte de représailles. Nous comptons sur vous pour arborer fièrement vos couleurs !

On vous souhaite de belles vacances !

Le comité de négociation – secteur Longueuil

Karine Laprise, présidente

Sylviane Côté, vice-présidente

Annie Bouchard, directrice

Josée Nantel, directrice

Simon Beaulieu, conseiller syndical SCFP